



喜二小 学校通信



笑顔いっぱい 元気いっぱい 夢いっぱい
「やり続けて 本物にしよう!!」

発行：喜多方市立第二小学校
平成28年12月12日



2学期もカウントダウン よい締めくくいを

いよいよ終業式まで10日を切りました。子ども達は、学習のまとめに真剣に取り組んでいます。よい締めくくりをするためには、宿題やドリルなどのやり残しがないようにさせたいと教職員も一人一人に声をかけています。ご家庭でも、学校でやるべきことのやり残しがないかどうか確かめてみてください。また、はつらつとしたあいさつをして、元気に登校する姿も続いています。体調を崩さずに乗り切ってください。

個別面談・学級(学年)懇談会の話から



◆学習用具◆

忘れ物が話題になる場面が多かったようです。「我が子が毎日忘れ物をしていることを初めて知って驚いた」という保護者の方も。忘れ物をなくすには、状況の共有が大切ですので、学校からその様子をしっかりと伝えていくようにします。ご家庭では連絡を受けた場合は、一緒に忘れ物がないか確認したり、忘れなかった時は褒めたりして、習慣になるまで支援してください。

◆鉛筆削り◆

鉛筆を削る習慣が出来ていないことも話題になりました。1本ずつナイフで削っていた頃と違って手軽にいつでも電動鉛筆削り器で削ることが出来るために、かえってやらずに済ませているのかもしれませんが。忘れ物チェックと一緒に鉛筆を削る習慣をつけていきたいです。学校には鉛筆削り器は準備してありませんのでご理解ください。

◆教師の言葉◆

教師の発言の中に、子どもの気持ちへの配慮に欠ける言葉があったとのご指摘をいただきました。私たちと子ども達に一番大切なのは信頼関係です。真摯に受け止め、今後一層、子ども達一人一人の気持ちを大切にしたい言葉遣いをしていきます。

◆赤信号◆

夕方5時から6時半頃に、学校の南側歩道橋の所の信号が赤なのに無視をして通過していく車を何台も見かけたとの情報をいただきました。大変危険な状況なので、警察署にも連絡し見回りをお願いしました。皆さんも十分にお気をつけください。

今後も気になることがありましたら遠慮なくご連絡ください。よろしく申し上げます。

うれしいお知らせ

藤井庚子様(塗物町在住 日本水彩画会会員、県美術協会会員)より水彩画をご寄贈いただきました。

画題は「如月の磐梯山」で50号の大作です。本校校歌をイメージして描いてくださいました。朝の会で子ども達に紹介しました。冬休み中に多目的ホールに飾らせていただきます。ご来校の折に是非ご覧ください。

藤井様は本校旧職員でもあります。本当にありがとうございました。

お願い 107→45→103?

この数字はむし歯のある子どもの数です。4月の第1回歯科検診の時に、107名にむし歯が見つかりました。その後治療をして45名まで減りました。ところが11月24日に第2回歯科検診を試みたら103名になり4月の時点に戻ったという結果です。小学校時代は乳歯から永久歯に生えかわる時期でもあり、むし歯をつくらないことが老後までの食生活に影響します。一度歯磨きの仕方を見直してみれば。

年末年始の交通事故防止県民総ぐるみ運動 (12/10~1/7)

- ★みんなで声をかけて 交通事故0を更新★
- 道路横断は「止まる・見る・待つ」夕暮れ時は特に注意
- 冬期間(雪が降ったら)は、自転車に乗らない。